

Estimadas familias.

El inicio de curso está próximo a comenzar. Evidentemente, y dada la situación, todos sabemos que será un curso muy diferente a los habituales. Solo esperamos que todos estéis bien y durante el verano hayáis podido descansar y reponer fuerzas.

Desde nuestro centro somos conscientes de la incertidumbre que a día de hoy os provoca la vuelta al cole de vuestros hijos e hijas, y con este comunicado solo os queremos transmitir un mensaje de tranquilidad.

Durante los meses estivales, y siguiendo instrucciones de la Administración Educativa, hemos seguido trabajando en un **PLAN DE INICIO DE CURSO** con objeto de ofrecer un entorno escolar seguro que nos permita continuar con nuestros objetivos educativos, creando entornos escolares saludables a través de medidas de prevención, higiene y promoción de la salud.

En dicho Plan se contemplan aspectos relativos al distanciamiento social, la higiene, la limpieza, la ventilación, la gestión de un posible caso o brote, la organización de las entradas y salidas al centro, de los desplazamientos por el mismo, de los recreos, ...

En él se recoge un escenario de nueva normalidad. No obstante, y a pesar de que a día de hoy, la previsión es de presencialidad total, la posibilidad de otros escenarios de educación semipresencial y no presencial no se descarta, y la aplicación de cada uno de ellos se dará en función de la evolución de la pandemia y de lo que dicten las autoridades sanitarias.

Con las herramientas que tenemos en la mano, a lo largo de la próxima semana, os iremos informando de una serie de medidas que habremos de cumplir todos para que podamos llevar a cabo las clases de la mejor manera posible. Sabemos que aún queda tiempo y pueden cambiar las cosas.

Estamos siempre a expensas de nuevas directrices e instrucciones que las Administraciones Educativas nos hagan llegar, las cuales incluiremos en nuestro Plan, y serán informados de ellas.

Un saludo,

El Equipo Directivo.



Consuegra, 26 de agosto de 2020.